

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 19 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

DIRECTOR DE LA UGEL SAN IGNACIO MUESTRA SU PREOCUPACIÓN ANTE LA FALTA DE MAESTROS

Además explica las renunciaciones y abandonos de cargo y la razón que no se pudo cancelar a los maestros contratados en marzo



El Director de la UGEL San Ignacio manifestó que hay un crecimiento estudiantil para este año 2015, mostrando su preocupación por la falta de docentes, sostuvo que en inicial faltan maestros, en el nivel secundaria, de las especialidades de matemática, comunicación y CTA de la misma forma, lo que casi nunca pasó en los últimos años, es que ya se agotó el cuadro de educación primaria **“Desde un inicio**

hemos tenido problemas en inicial no tenemos muchos maestros en esta especialidad sobraron algo de 325 plazas que fueron adjudicadas por las especialidades afines como primaria y educación física, tenemos plazas en matemática y CTA, estamos llamando a los institutos de otras provincias para maestros, lo más sorprendente es que ya se agotó el cuadro de primaria”.

Ante la necesidad indicó que se estará contratando a docentes que hayan terminado la carrera, aunque no cuenten con título, bastaría con diploma de egresado, dejó entrever su preocupación por que ya han pasado 3 semanas de iniciado las clases y no haya maestros, **“Estamos invitando a colegas de otras regiones para que vengan a trabajar porque los afectados son los estudiantes, lo que más nos preocupa es que nadie quiere cubrir las licencias”.**

En cuanto a las renunciaciones indicó que los maestros al ver que hay demanda de plazas han renunciado como otros han abandonado sus cargos, porque han tenido la oportunidad de laborar en inicial, éstas, ubicadas en lugares más cercanos a la ciudad, **“Esto afectado, puesto que se tenía que dar de baja a una resolución y proyectar otra, en NEXUS no es una labor fácil, los de primaria han renunciado para postular inicial, por ello es que se ha tenido dificultades en el pago, pido a la comprensión de los colegas para el 20 se estará cancelando”**

Mencionó una serie de casos que llegan a diario a la UGEL con padres que manifiestan su incomodidad por la no presencia de maestros en su colegio, **“verificamos con la**



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

comisión y nos damos con la sorpresa que estos maestros han recibido su acta y no han ido a trabajar, de inmediato se les anula el contrato y se convoca a más maestros, lo malo es que ya no contamos con profesionales es un problema enorme”

Además explicó del riesgo que se corría al depositar a los más de 35 maestros que han abandonado sus cargos, y otros 200 que han renunciado ***“La contraloría nos iba a denunciar no podíamos pagar a los que no han trabajado, espero que lo maestros comprendan, hago un llamado a los directores reportar los informes de asistencia para que se pueda pagar a los maestros ya que hasta el momento no informan a la UGEL y de eso dependerá para el pago a los docentes”*** Finalizó.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.